
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 920 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO:  Tratta AOSTA - IVREA – TORINO orario invernale e disservizi 

 

Premesso che 

- Da tempo la linea ferroviaria Aosta – Ivrea – Torino è balzata alle cronache per i forti disagi 
che gli utenti sono costretti a sopportare ogni giorno 

Altresì premesso che 
- Nelle scorse settimane gli assessori ai trasporti delle due regioni interessate, Piemonte e 
Valle D’Aosta, si sono incontrati per ridefinire un cammino comune con l’obiettivo di ridurre i 
disservizi che sono ormai cronici su questa linea ferroviaria 
Rilevato che 
- Ai problemi ampiamente noti si aggiungono, in questi giorni, gli effetti dell’orario invernale 
diffuso da Trenitalia ed entrato in vigore in questi giorni 
- Di fatto è stata decisa la soppressione delle corse mattutine tra Ivrea e Torino che 
prevedevano fermate intermedie a vantaggio esclusivo dei viaggiatori valdostani e del tempo di 
percorrenza tra Aosta e il capoluogo piemontese che si ridurrà di oltre 10 minuti 
- Le corse in questione non effettueranno infatti fermate intermedie oltre alle due principali 
di Chivasso ed Ivrea, penalizzando drasticamente chi abita tra Strambino, Caluso e Montanaro 
- Il servizio passerà dalle quattro corse dell’orario in vigore fino all’11 dicembre alle due della 
nuova pianificazione oraria che, svolgendo il servizio con un bimodale, avranno conseguentemente 
meno carrozze a disposizione dei passeggeri 
Altresì rilevato che 
- L’utilizzo praticamente esclusivo dei treni bimodali genererà, ovviamente, i ben noti 
problemi di capienza legati anche alle limitazioni imposte dall’emergenza covid  
Infine considerato che 
- Il servizio ferroviario pubblico costituisce una risorsa irrinunciabile per la lotta 
all’inquinamento atmosferico e rappresenta l’alternativa più sostenibile all’utilizzo dei mezzi privati 
con evidente beneficio in termini di viabilità e di salute 

*** 

Tutto ciò premesso 

il sottoscritto consigliere  



 

INTERROGA 

la giunta regionale e l’assessore competente 

per sapere se, in che tempi e con quale modalità intenda affrontare gli effetti concreti del nuovo 
orario invernale di Trenitalia che penalizzano in modo evidente i cittadini piemontesi che vivono 
lungo l’asse della linea Aosta – Ivrea – Torino  

Torino, 13 dicembre 2021 
Alberto Avetta 
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